

第2426回(本年度 第24回) 例会 2025年1月22日 一快晴一

●司 会

町田 喜江 SAA 竹中 裕彦 会長

●点 鐘

斉

唱

<奉仕の理想>

♪留畑公太郎ソングリーダー



●卓話者の紹介 川崎市川崎区町内会連合会会長 池上新町町内会会長 浦野一吉 様



●来訪ロータリアンの紹介 布川 浩 親睦活動委員 国内外ともいらっしゃいません。

●会長報告

竹中 裕彦 会長

①鈴木幹久さんが昨年 10 月より軽い脳梗塞で現在リハビリ入院中なので皆さんの寄せ書きで激励しましょう。 ②台北西門 RC 創立 48 周年記念式典の案内 エアー代が高騰しておりますがゴジラホテルに宿泊し、 多くの会員でお祝いに行きましょう。



幹事報告

猪狩 佳亮 幹事

①回覧

他クラブの例会変更のご案内 2月19日創立記念例会の出欠表 タウンニュース (FM 大師、わくわくへの贈呈)

②ポスティング

第7回定例理事会議事録

●出席報告

清水 暁 出席委員長

| | 会員数 | 対象者 | 出席 | 欠席 | 出席率 |
|--------|-----|-----|----|----|---------|
| 2426 回 | 42 | 34 | 16 | 18 | 47.06 % |
| 2424 回 | 41 | 33 | 17 | 16 | 51.52 % |

前々回の修正メークアップ 2名・修正出席率 57.58%

メークアップ 林会員 牛山会員



●スマイルリポート

石渡 勝朗 副会長



竹中 裕彦 会長

①浦野様、卓話よろしくお願い申し上げます。

②いよいよ姉妹クラブシーズンに突入です。西門さん、 漢城さん、佐沼さんで楽しみましょう

猪狩 佳亮 幹事

浦野様、卓話よろしくお願い致します。 またボッチャ大会やりたいです。

石渡 勝朗 副会長

浦野様、本日は町内会活動を始め、保護司活動、ボッチャを含む体育指導員活動など、たくさんの事をご教示ください。

~~~ 本日のニコニコテーマ ~~~

『浦野一吉様 ようこそ川崎大師ロータリークラブ へお越しくださいました。本日は卓話を楽しみにして おります。 宜しくお願いいたします』

野澤 隆幸 炭谷 博功 嶋﨑 嘉夫 布川 浩 八尋 匡彦 町田 喜江 清水 暁 留畑公太郎 各会員

●委員会報告

●親睦活動委員会 布川 浩 委員長2月19日創立52周年記念移動例会のご案内

~~~ 浦野一吉様 卓話 ~~~



- 1 川崎大師 RC とのかかわりについて 令和4年度ボッチャ用具の寄贈、大会実施
- 2 町内会自治会の活動の意義について
 - ・災害の準備の第一歩
 - ・加入率がいま 50%を切るような状態である。 サッカー選手を起用したパンフレット等で、若い世

代へのアピールをしていきたい。

・町内会の役割について

災害時に地域の皆様方を避難所に連れて行ったり、 事前の災害に対しての防災訓練。年に1回は自主防災 訓練、災害時の給食など

・保護司活動について

少年犯罪が多い。二輪車バイク信号無視、暴走行為、 窃盗、ひったくり。

こうしたことに対する啓発活動を行っている。青少年 指導員民生委員、防犯協会、防火協会という役割も町 内会が担っている。



3 スポーツ推進活動について

地域にいろいろなスポーツを広めていくお子さん たちがやってるスポーツは、野球、サッカー、バトミ ントンが多い。

そういう中でボッチャ活動を推進。令和4年度に障害者も含めて、大会にご参加をいただきました。お子さんからお年寄りまで楽しめる。

- ・4月5月6月ぐらいの水曜日にボッチャ大会を実施したい。
- ・内田さんが川崎区の川中島総合型スポーツクラブの 理事長で、スポーツクラブのサポートをしている。ま た地域の高齢者の働き場所として用務員の業務を受 けている。
- ・部活動は、バック、スパイク、アンダーシャツ等の道 具は各自負担。いくら素質があっても、家庭的に貧困

の家庭のお子さんたちっていうのは、続けることが困 難になっている。

昨日、川中島小学校に侍ジャパン井端監督が講演にきて、地元の子供たちにボールをあげていた。

お子さんたちは環境に恵まれて、自分の素質が開花できるよう、何とか地域で環境づくり、貧しくても、素質のあるお子さんたちは好きなスポーツがやれたり、好きな部活ができるような形で地域社会を我々は作ってあげたいと思っている。

4 大師支所について

今年の1月から機能が10分の1になりました。隣に 仮庁舎を作ったが、支所というより窓口という形。

いろいろな業務が区の方に移管。地域の皆様方は非常に ご不便を感じるのかなと思ってます。

令和10年には画期的な円形型の3階建ての施設、コミュニティを中心にした施設に生まれ変わります。地域の憩いの場になっていく。

5 大師地区について

外国人が多い。生活保護を受けてる方も多い。多様化 されてましてすごく明るくて活気があって、元気な地 区である。

あと3年しますと、いずれ東扇島まで橋がかかる。今はトンネルのみですが、台風だとか大雨になりますと通行止め、すると陸の孤島になってしまって、東扇島からの物流が止まる、食料品、医療費の調達ができなくなる。東扇島から橋がかかることで、非常に物流関係の方にとっては、利便性があって便利になると思うんですが、一方町民の皆様方にとっては交通量が非常に増えるので、通勤だとか、買い物に行く時間がかかりすぎて困ります。地域の安全安心のまちづくりをこれも頑張っていきたいと思います。

ぜひ皆様方も地元これからも大いに盛り上げてい ただけるようお願いします。



●閉会宣言並びに点鐘 竹中 裕彦 会長

2024年2月5日(水)は

ロータリーの友精読、卓話です。

クラブ会報委員会 奥山啓寛 檜山雄彦 清水暁